



中央学院大学駅伝部 箱根駅伝 2年ぶり22回目の出場
我孫子市のロゴマーク入りユニフォームを着用

令和4年1月2日（日）・3日（月）に行われる第98回箱根駅伝に、中央学院大学駅伝部が出場します。

今回、「大学の所在地である我孫子市の名前を全国に広めることで、地域に貢献したい」という中央学院大学駅伝部の思いから、ユニフォームに我孫子市のロゴマークを入れていただくことになりました。

川崎勇二監督の「すべてを変えたい」という思いを込めて、令和3年からフレッシュユイエローのユニフォームにデザインを一新しており、今回から我孫子市の市章と名前が入ったロゴマークを右胸に抱いて箱根路を駆け抜けます。

【我孫子市 星野順一郎市長コメント】

中央学院大学駅伝部の皆さん、今年も新型コロナウイルス感染症による、さまざまな影響があった中で、2年ぶり22回目の箱根駅伝出場、本当におめでとうございます。

箱根駅伝予選会を生中継で見ていましたが、本戦を勝ち取った時の喜びは今もはっきりと覚えています。

また、「地域に貢献したい」という思いから、ユニフォームに我孫子市の市章と名前を入れていただけることをたいへん光栄に思っています。

我孫子市民13万人が一丸となって、中央学院大学と我孫子市の名前が入ったユニフォームで走る選手をはじめ、駅伝部、そしてサポートする皆さんを応援しています。

ユニフォームロゴマークデザイン（イメージ）



【問い合わせ】

我孫子市秘書広報課 広報室

担当 藤代

☎ 04-7185-1269

中央学院大学学長企画部企画課

担当 山内・佐々木

☎ 04-7183-6517